



日中友好新聞

府連通信

2019年7月号
日本中国友好協会
大阪府連合会
〒530-0013
大阪市北区
芝田2-3-19
東洋ビル本館207
TEL06-6372-8131
FAX06-6372-8132
郵便振替口座
00970-5-8978
E-mail:info
@jcfaosaka.org
ホームページ
http://jcfaosaka.org/

中国への関心に応え友好を深めよう

日中友好協会第65回大阪府連大会は6月23日、国労会館で51名の参加で開催されました。

来賓の山本訓子（日本共産党参

院比例代表予定候補）さん

がんばります。

（長谷川テルの運動を一緒に行っています。戦前・戦中多くの方

が戦争反対で犠牲になられました。二度とそのようなことがな

いように運動を続けています

（井手啓二（日中関西ブロック京都府連理事長）さん「不再戦の碑が嵐

がれ、中国大阪総領事館・李天

然總領事長のメッセージが代読・

紹介され、31通は府連通信右下

で紹介しています。2018年

度活動報告と2019年度活動

が提案され討論に。11名が発言

員を選出し、山本恒人副会長が

閉会あいさつされました。

（西支部の青田敏広さんが「日

の大会宣言」が採択されました。

（西支部の平澤京子さんは「下

24日に支援署名の取り組みのた

めの学習会を予定しています。

（西支部の青田敏広さんが「日

の大会宣言」が採択されました。

（西支部の平澤京子さんは「下

習近平政権と今後の国際関係 中国は何をめざしているか 講演会

8月5日(月) 18:10(17:50開場)
吹田市立内本町コミュニティセンター
多目的ホール(2階・JR吹田駅下車700m)
吹田支部主催講演会 資料代500円
講師 大西 広 慶應大学経済学部教授
(講師プロフィール)

中国論、マルクス経済学の著書多数。
『中成長を模索する中国「新常態」への政治と経済の揺らぎ』、日中友好協会副理事長

中国の国際的影響力が格段に大きくなる中、習近平政権の内政にも外交にも関心が高まっています。講師の大西教授は中国国内の経済学者との交流が深いだけでなく、内政にも外交にも非常に通じた方です。

中国の問題は何であって、何でないのか。全面的に語っていただこうと考えています。

ネットユーザー7億5千万人
務付けや子どもの利用は12歳
以上にするなど対策に乗り出
しているとのこと。この3年
で急激な変化が起きているの
を実感。

中国政府が任意保険加入義務付けや子どもの利用は12歳以上にするなど対策に乗り出しているとのこと。この3年で急激な変化が起きているのを実感。

この3年で大きく変化した暮らし
中国最新報告④ 福建省廈門と福州を訪ねて

放置自転車や盗難、自転車
事故などの問題が発生。価格
競争が激しく利益が上がらない
などの理由でブームはひと
まず終了。経営実態は厳しく
はアリババのOfo社とテンセン
トのMobikeの2社に
統合されたという。

街に出ると至る所に色鮮やかな自転車が置いてある。スマートホンで借りられるシェア自転車である。設置台数は200万台になつて、登録ユーザーは2億人をこえたという。0万人に達したとのこと。

「心の香り」を観賞 奈良で映画会
6月30日(日)奈良市中部公民館で1992年中国制作の映画「心の香り(心香)」を観賞してきました。今年3月の中国百科検定を受験された方(サークル醉餃子)からお誘いを受け、府連女性部の声かけで5名が参加しました。

大河ドラマ「大地の子」
「變臉(変面)」この権に手をそ
えて」の名優朱旭(チュウ・
シュイ)主演、中國金鶴賞・
最優秀監督賞、撮影賞、録音
賞を受賞した作品です。
北京から廣東を舞台に10歳
の少年が初めて会う厳格な祖
父と、そのおじいさんが思
い

費用を稼ぐために少年は街頭で踊る。少年の歌が街に響き渡る。その声がなんとも美しい。それを聴いたおじいさんは感動がそのまま私達に伝わります。とても良い作品でした。大阪でもぜひ優れた中国映画を観る会の開催をと思いました。

急死したおばあさんの葬式
費用を稼ぐために少年は街頭で踊る。その声がなんとも美しい。それを聴いたおじいさんは感動がそのまま私達に伝わります。とても良い作品でした。大阪でもぜひ優れた中国映画を観る会の開催をと思いました。

6月30日、西支部きりえで創るうちわ講習会が開かれ、初参加の方も先生の懇切丁寧な指導で、スマートにカッターナイフを握りうちわに仕上げました。

大雨の中、

一部の方は

ぶ濡れになり

ながら、ご参

加いただきま

した。本当に

ご苦労さまで

した。参加さ

れた方は全員

が素晴らしい

作品を創りま

した。

した。